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Noch eine andere Frage: Ist inzwischen geklärt, wie oft der Pokal ausgespielt wird? Ein- oder
Zweimal im Jahr? Ich frage, weil sich dann natürlich auch ggf. die Frage stellen würde, welcher
Meister denn nun antritt.

Aber das ist für den ersten Pokal vorerst ja noch egal. Nur so für die Zukunft. 
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